



SEPPMAIL sorgt für sichere E-Mails bei Handl Tyrol

Zukunftssichere und skalierbare Lösung

Tradition in den angebotenen Waren, Modernität in der IT: HANDL TYROL hat mit SEPPmail seine E-Mail-Sicherheit erhöht. Bei der Umsetzung legte das Unternehmen genauso viel Wert auf Sorgfalt und Qualität wie bei seinen Tiroler Speck-, Schinken-, Rohwurst-, Snack- und Bratenspezialitäten. Deswegen entschied man sich für die Zusammenarbeit mit der Amstettener Antares-NetlogiX Netzwerkberatung GmbH.

AUSGANGSSITUATION

Lokal und kompliziert

Der sichere E-Mail-Verkehr ist bei HANDL TYROL schon lange ein Thema. Bisher jedoch war der Weg dorthin kompliziert: Für jeden einzelnen der rund 100 User wurde eine Lizenz erworben, die dann an dem jeweiligen PC installiert wurde.

HERAUSFORDERUNG

Zentral und automatisiert

HANDL TYROL wünschte sich eine Lösung, in der Signaturen und Zertifikate zentral verwaltet werden können. Auch die automatisierte Zertifikatserstellung bzw. der Kauf sollten über die IT-Lösung erfolgen.

LÖSUNG

Managed mit SEPPmail

HANDL TYROL entschied sich für Secure-Mail sowie Managed PKI Zertifikate von SEPPmail. Damit können Zertifikate automatisch durch das Secure E-Mail-Gateway bezogen werden. Für die Umsetzung sollte ein österreichischer Partner zu Rate gezogen werden: Antares-NetlogiX.

AUFTRAGGEBER

HANDL TYROL GmbH

Die einzigartige Tiroler Genussskultur ist seit 1902 untrennbar mit HANDL TYROL und seinen original Tiroler Speck-, Schinken-, Rohwurst-, Snack- und Bratenspezialitäten verbunden.

Das traditionelle und gleichzeitig moderne Familienunternehmen ist marktführend in Österreich und einer der erfolgreichsten Betriebe der Branche. Dafür baut die Familie Handl auch in der vierten Generation auf Verständnis für die Bedürfnisse der Märkte sowie auf Mut zu Neuem. Unterstützt werden sie dabei von mehr als 600 Mitarbeitern an vier Standorten.

www.handltyrol.at



Umsetzung und Ergebnis

Zentral, zertifiziert und sicher

Nach Projektstart haben wir SEPPmail als On-Premise-Lösung in die interne IT von HANDL TYROL implementiert. 100 Nutzer erhalten jetzt automatisiert und von zentraler Stelle alle Zertifikate und Signaturen, die sie im E-Mail-Verkehr benötigen. Die IT-Abteilung kümmert sich zudem um den reibungslosen Betrieb – der nun viel leichter sicherzustellen ist als noch vor wenigen Wochen. Sowohl die Fachabteilungen als auch die Admins sind sehr zufrieden! Auch für die Zukunft ist HANDL TYROL mit SEPPmail und ANLX bestens aufgestellt: Das Unternehmen plant, sein E-Mail-System in spätestens zwei Jahren in die Cloud umzuziehen. Teil des Umzugs wird dann SEPPmail, denn das System unterstützt Exchange in der Cloud.



Über SEPPmail

Das Schweizer, international tätige Unternehmen SEPPmail ist Hersteller im Bereich „Secure Messaging“. Die mehrfach prämierte Technologie für den spontanen, sicheren E-Mail-Verkehr verschlüsselt elektronische Nachrichten und versieht diese auf Wunsch mit einer digitalen Signatur.

Komplett integriert ist auch das Übertragen großer Daten sowie ein zentrales E-Mail-Disclaimer-Management. Das Unternehmen verfügt über eine 20-jährige Erfahrung. Bei der Entwicklung der E-Mail-Security-Technologie achtet SEPPmail besonders auf die Benutzerfreundlichkeit und reduziert Komplexität auf ein Minimum. Die Lösung kann schnell, unkompliziert und ohne zusätzliche Schulungen integriert und angewendet werden.



ANTARES-NETLOGIX

Wir sind für Sie da!

Antares NetlogiX ist als IT-Consulting-Unternehmen in der DACH-Region tätig und bietet umfassende IT Security Services in der ANLX Cloud an. Vertraulichkeit und die Kontinuität der Geschäftsprozesse stehen an höchster Stelle. Höchste Zertifizierungen und die hohe Loyalität der 60 Mitarbeiter sind die Basis für den Erfolg des eigentümergeführten Unternehmens aus dem Mostviertel.

Sie haben Fragen?

Das Team von Antares-NetlogiX steht Ihnen gerne zur Verfügung!

„SEPPmail erfüllt alle unsere Erwartungen – ebenso wie Antares-NetlogiX. Wir waren schon nach den ersten Gesprächen überzeugt, dass es eine gute Zusammenarbeit werden kann.“

Christian Nicolussi
Leitung IT



„Besonders wichtig war uns ein österreichisches Unternehmen als Implementierungspartner für die SEPPmail Lösung - den haben wir mit Antares-NetlogiX gefunden.“